
Colette Establet, Jean-Paul Pascual, *Familles et fortunes à Damas, 450 foyers damascains en 1700*, Damas, IFEA, 1994, 221 p.

Yolande TRIANTAFYLLIDOU-BALADIE

**Édition électronique**URL : <http://journals.openedition.org/cemoti/203>

ISSN : 1777-5396

Éditeur

AFEMOTI

Édition imprimée

Date de publication : 1 juin 1995

Pagination :

428-432

ISSN : 0764-9878

Référence électronique

Yolande TRIANTAFYLLIDOU-BALADIE, « Colette Establet, Jean-Paul Pascual, *Familles et fortunes à Damas, 450 foyers damascains en 1700*, Damas, IFEA, 1994, 221 p. », *Cahiers d'études sur la Méditerranée orientale et le monde turco-iranien* [En ligne], 20 | 1995, mis en ligne le , consulté le 23 avril 2019. URL : <http://journals.openedition.org/cemoti/203>

Ce document a été généré automatiquement le 23 avril 2019.

Tous droits réservés

Colette Establet, Jean-Paul Pascual,
*Familles et fortunes à Damas, 450 foyers
damascains en 1700*, Damas, IFEA,
1994, 221 p.

Yolande TRIANTAFYLLIDOU-BALADIE

RÉSUMÉS

Etude de 450 foyers damascains d'après les « Inventaires après décès » ottomans (par des moyens informatiques). L'analyse des résultats est révélatrice de la vie économique, sociale (composition des richesses) et religieuse (mariages, pèlerinages) de l'époque, mais aussi du mouvement démographique. La présentation, accompagnée de nombreux tableaux et graphiques très utiles, n'en donne pas moins une impression très vivante des hommes et de la ville de Damas au XVII^e siècle.